



gasNatural

COMUNICADO

En relación con la noticia aparecida en los medios de comunicación sobre una posible oferta pública sobre las acciones de Iberdrola, **Repsol YPF** y **Gas Natural SDG** desean manifestar lo siguiente:

- **Repsol YPF ha anunciado repetidamente que la generación con gas para monetizar reservas propias constituye uno de sus pilares básicos estratégicos.**
- Gas Natural cree, por su parte, en las ventajas económicas y de eficiencia que se derivan de la comercialización conjunta de gas y electricidad.
- Esta vocación estratégica de Gas Natural se ha visto reforzada tras las recientes disposiciones liberalizadoras del pasado mes de junio que permiten el desarrollo casi inmediato de su estrategia multiproducto creadora de valor.
- Por todo ello, Repsol YPF y Gas Natural han visto con preocupación las informaciones aparecidas sobre una posible operación entre Endesa e Iberdrola, por entender que puede implicar restricciones y problemas de competencia y afectar a su estrategia de comercialización conjunta y generación con gas.
- Se están considerando las acciones que permitan que la estrategia de Repsol YPF y Gas Natural no se vea afectada por el proyecto mencionado.
- Por el momento no hay ninguna decisión al respecto y, si la hubiese, se pondría oportunamente en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores y del mercado.

Barcelona, 11 de octubre de 2000.